



Ayuntamiento de Istán

A LA ATENCIÓN DEL DIRECTOR DEL CENTRO DE SALUD DE LEGANITOS

Estimado compañero.

Mi nombre es Francisco Miguel Vera Rivero, le escribo en calidad de Concejal de Sanidad del Ayuntamiento de Istán.

El motivo de mi escrito no es otro que comentarle la situación de la asistencia sanitaria pediátrica, en el consultorio Médico de nuestro municipio, que entiendo que usted conocerá de primera mano.

En primer lugar, quisiera agradecer la mejora de la atención especializada pediátrica que recibimos en nuestro consultorio, con el desplazamiento de la Especialista de Pediatría durante toda la jornada de los viernes, posibilitando así, una asistencia de mayor calidad a los usuarios, así como también unas mejores condiciones de trabajo de la persona encargada de dicha prestación.

En segundo lugar, quisiera comentarle la situación que ocurre durante el período de vacaciones de la Especialista en Pediatría (fundamentalmente los meses de verano, o periodos de navidad). Durante los últimos años, cada vez que ha llegado el período vacacional, se ha anulado el servicio de Pediatría en nuestro municipio, argumentándose que no había sustituciones para ello y los/las pediatras que no estaban de vacaciones tenían que cubrir el servicio en el Centro de salud de Leganitos, no pudiendo desplazarse a Istán. Durante esta situación las alternativas ofrecidas eran, la valoración de los niños y niñas por parte de la Médica de Atención Primaria, o la posibilidad de obtener una cita para ser atendidos en el Centro de Salud de Leganitos.

Quisiera trasladarle mi disconformidad, y la de los vecinos y vecinas que represento, ante la medida de la no prestación del servicio de atención pediátrica especializada en nuestro municipio durante el período vacacional. Y aunque entiendo la necesidad de cubrir la asistencia sanitaria en el Centro de Salud de Leganitos en esas fechas, también es cierto, que dicho centro cuenta con servicio de Urgencias, y que además existen otros servicios de urgencias en el municipio de Marbella, que pudieran atender las necesidades de los vecinos y vecinas de Marbella durante los viernes por la mañana, que es el día que tenemos asignado el servicio de Pediatría en Istán.

Es por ello por lo que le ruego que tenga por atendida mi petición, y se mantenga el servicio de Atención pediátrica especializada durante el período vacacional en el Consultorio Médico de Istán.

Ayuntamiento de Istán

CIF: P29061001 - Plaza de Andalucía, s/n - 29611 Istán, Málaga

Tfno. 952.86 96 03 - Fax 952.86 96 65 - www.istan.es



Ayuntamiento de Istán

De cualquier modo, en caso de que no sea posible atender mi petición, sí me gustaría, y sería recomendable, que se nos notificara al Ayuntamiento de Istán la ausencia de la prestación de dicho servicio con antelación, para así poder informar, en los medios de comunicación del Ayuntamiento (paneles informativos, página web, redes sociales...), a los usuarios y usuarias con la suficiente antelación. A día de hoy, esa información solo está presente dentro del Consultorio Médico, con lo que es habitual que la mayoría de usuarios y usuarias se enteren de la ausencia del servicio de pediatría el mismo día de la consulta, es decir el mismo viernes. En algunos casos, habiendo solicitado permiso los padres y madres en sus trabajos correspondientes para poder acudir a dicha consulta médica. Esa situación hace que no sea posible obtener para ese mismo día cita en el Centro de salud de Leganitos, ya que suelen estar ocupadas todas las citas para ese día. Siendo la única opción que los niños y niñas sean valorados por la Médico de Atención Primaria o tener que acudir a urgencias en Marbella, por una patología que aunque si bien, requiere de una asistencia Médica, pudiera no ser urgente. Esta última opción supondría una sobrecarga asistencial añadida a los ya sobrecargados servicios de Urgencias.

El hecho de que dispusiésemos de la información con la premura suficiente daría lugar a que los padres y madres de los niños y niñas de Istán, pudieran bien solicitar cita con antelación en el centro de salud de Leganitos, o bien poder organizar mejor su conciliación laboral y personal a la hora de acudir con sus hijos e hijas a las consultas que precisen.

Sin más quedo a su disposición, con la esperanza de que mis peticiones sean atendidas por usted, un saludo

Istán, a 16 de julio de 2019

Fdo: Francisco Miguel Vera Rivero
Concejal de Sanidad del Ayuntamiento de Istán

Ayuntamiento de Istán

CIF: P29061001 - Plaza de Andalucía, s/n - 29611 Istán, Málaga

Tfno. 952.86 96 03 - Fax 952.86 96 65 - www.istan.es